



## Newsletter

# Frühlingsgefühle im Haus im Park in Schönenwerd

Ruhig starteten wir ins neue Jahr 2024. Auch die angekündigten Gripwellen und das Norovirus haben wir gut überstanden. Nun ist Frühlingszeit und bald können wir unseren wunderschönen Park wieder vermehrt geniessen. Das **Haus im Park** ist ausgezeichnet belegt. Wir freuen uns, dass wir einen guten Ruf geniessen und auch immer wieder Anfragen von ausserhalb der Trägergemeinden von Schönenwerd, Eppenberg-Wöschnau, Gretzenbach und Däniken erhalten. Dies heisst: Frühzeitige Anmeldung ist für Interessierte wichtig und wertvoll!



Gerne informieren wir Sie über diverse für unser **Haus im Park** wichtige Sanierungen/Aktivitäten.

- Die geplante Solaranlage ist installiert und wird anfangs Mai in Betrieb genommen. Die Anlage sollte ca. 9% vom Verbrauch unseres Hauses produzieren.
- Im März hatten wir in zwei Steigzonen je einen Wasserleitungsbruch. In vier Duschen wurden die Wände geöffnet. Die zwei gefundenen Lecks konnten mit Manschetten gedichtet werden. Mit Chromstahl Platten wurden die Wandausbrüche wieder verschlossen.
- Wir haben eine Testphase durchgeführt, indem in den Wohngruppen das Mittagessen direkt von den Köchen geschöpft wurde. Die Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Mitarbeitenden haben positive Rückmeldungen abgegeben. Die Pflege- und Küchenverantwortlichen haben sich daraufhin

entschieden, das Schöpfen vom Mittagessen auf den Stockwerken und im Esssaal ab dem Mai für immer einzuführen.

- Ab Mai wird mit der Alltagsgestaltung für die Bewohnenden monatlich ein Geburtstagstisch organisiert.
- Unsere sehr geschätzte Christine Lehner, Leitung Pflege, darf in den wohlverdienten Ruhestand treten. Rechtzeitig machten wir uns auf die Suche nach ihrer Nachfolge. Im nächsten Newsletter werden wir darüber berichten.

### Neue Strategie ist auf Kurs

Das Haus im Park wird im Jahr 2024 vom heutigen Verein zu einer gemeinnützigen Aktiengesellschaft. Der Start des «neuen» Fördervereins (ehemals Altersheimverein) erfolgt am 16. Mai 2024. Der Aktionärsbindungsvertrag ist am 22. April von den Gemeindevertretern und dem Altersheimverein bereits unterschrieben worden. Die Gründung der gemeinnützigen Aktiengesellschaft findet am 22. Mai 2024 statt. All diese sinnvollen Veränderungen haben keinerlei Einfluss auf die Bewohnenden. Ganz im Gegenteil: Für das Personal (über 130 Mitarbeitende) ist es eine erfreuliche Botschaft, dass die Zukunft unseres Pflegeheimes gesichert ist und sich die Trägergemeinden langfristig dazu bekennen.

Der noch amtierende Vorstand des Altersheimvereins sowie die heutige Strategiegruppe (unter der Leitung von Gery Meier) werden am 26. Juni zu einer letzten «Abschieds»-Sitzung zusammenkommen. Die Strategieplanung wird zukünftig eine der Hauptaufgaben des neugewählten Verwaltungsrates sein. Der Verwaltungsrat hat bereits ein erstes Mal getagt. Alle freuen sich sehr auf die kommenden Herausforderungen.

### Im Zentrum stehen unsere Bewohnerinnen und Bewohner

Selbstverständlich stehen unsere Bewohnenden heute wie auch in Zukunft im Zentrum unseres Handelns. Es ist unser Ziel, ihnen jeden Tag so angenehm wie möglich zu gestalten. Gerne stehen wir auch Ihnen für Fragen zur Verfügung. Melden Sie sich bei uns, wenn Sie ein Anliegen haben. Wir helfen Ihnen gerne weiter. Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen. Wir wünschen Ihnen im Namen unseres «Haus im Park-Teams» eine gute Zeit und einen sonnigen Frühling.

Herzliche Grüsse

### Pflegeheim Haus im Park

Kreuzackerstrasse 24, 5012 Schönenwerd, 062 858 43 00

**Richard Marty**  
VR-Präsident

**Markus Hunn**  
Leitung Haus im Park

**Christine Lehner**  
Leitung Pflege

Aus unserem Leitbild:

**«In unserem Haus wird man kompetent begleitet und gepflegt!»**

**Wollen Sie unseren Newsletter zukünftig direkt per Mailnachricht erhalten?**

**Anmeldung für den Newsletter: [info@hausimpark.ch](mailto:info@hausimpark.ch)**

*Der Newsletter kann jederzeit wieder abbestellt werden.*